

Vos questions / nos réponses

## black out

Par [Profil supprimé](#) Postée le 01/11/2013 16:13

bonjour,  
le black out intervient il généralement au stade ou le taux d'alcoolémie atteint son maximum?

---

**Mise en ligne le 04/11/2013**

Bonjour,

Nous ne sommes pas bien sûrs de comprendre votre question. Une perte de mémoire, totale ou partielle, n'est pas strictement et exclusivement liée aux taux d'alcoolémie dans le sang. D'autres paramètres sont effectivement à repérer, il existe de grandes variabilités d'une personne à l'autre et chez une même personne selon les moments.

Pour information, la concentration d'alcool dans le sang atteint son maximum au bout de 30 minutes environ si on est à jeun, une heure environ si la boisson est prise au cours d'un repas. Cette concentration d'alcool est par ailleurs différente selon le sexe, le poids, le métabolisme de chacun. Selon ce taux d'alcoolémie mais aussi selon l'état initial de la personne qui boit, des pertes de mémoire allant jusqu'à des trous noirs complets peuvent survenir, une montée rapide du taux d'alcool dans le sang pouvant favoriser l'apparition de ces trous noirs.

Si vous avez besoin de plus amples informations ou si vous souhaitez parler d'une situation de consommation précise, n'hésitez pas à nous joindre au 0 800 23 13 13 (appel anonyme et gratuit depuis un poste fixe, 7/7 de 8h à 2h).

Cordialement.

---